

# Invitation presse L'École des Ponts ParisTech célèbre 10 ans de design thinking

Organisée par le pôle innovation et design de l'École des Ponts ParisTech, la 5° édition de cette conférence annuelle sera l'occasion de célébrer 10 ans de pratiques de design thinking. Elle réunira des représentants d'entreprises et d'organisations et des élèves concernés par les enjeux de l'innovation par le design thinking.

Mardi 3 décembre 2019 de 9h00 à 16h30 <u>École des Ponts ParisTech</u> Bâtiment Coriolis



### La d.school Paris: apprendre l'innovation en la pratiquant

Depuis sa fondation, elle s'applique à sensibiliser et à former étudiants, enseignants et tous ceux qui le souhaitent à l'innovation, à travers la culture du design thinking. Cette discipline s'appuie sur un corpus de méthodes et d'outils bien précis, ainsi qu'une scénarisation des espaces. La fine compréhension de l'expérience utilisateur est aussi une condition préalable de la démarche pour innover. Au sein d'équipes multidisciplinaires, elle favorise la conception de produits ou services innovants, en mettant en correspondance attentes des utilisateurs, faisabilité, viabilité économique, dimension sociale et impact écologique. Les projets sont définis en étroite collaboration avec des acteurs socio-économiques dans des secteurs très divers (objets connectés, entrepreneuriat social, seniors, architecture...).

Près de 5 000 élèves et plus de 500 enseignants ont ainsi été formés au design thinking depuis la création de la d.school Paris. Celle-ci bénéficie du soutien de 63 partenaires industriels et de 27 universités collaboratrices dont la d.school de Stanford.

### Une 5ème édition sous forme d'état des lieux du design thinking

Après avoir étudié le futur du design thinking, l'intérêt d'innover avec empathie, les secrets de l'inspiration et l'importance de réaliser ses idées lors de ses éditions précédentes, la d.school fera le point sur ses réalisations, ses raisons d'être et ses envies futures lors de cette conférence 2019.

Pendant une journée, de nombreux acteurs de l'innovation seront réunis et échangerons lors de tables rondes. Au programme : partage d'expériences, questionnements sur l'impact du design thinking sur la stratégie et le management, ou encore étude de la responsabilité du design thinking dans la transition écologique.

## Programme:

9h00 : Accueil et café

9h45 : Table ronde : *La d.school Paris* : un lieu fertile pour apprendre à innover.

- Francis Brero, CEO, Madkudu
- Katie Zhou, Senior Technology Lead at Possible Future French Bureau
- Andrès Bedoya, Chargé de mission innovation et facilitation, Ministère du Travail

11h15 : Table ronde : *Design Management : le design comme boussole stratégique*.

- Jean-Patrick Favier, User Experience Expert and Innovation Project Manager et Raphaël Didier, Studio Manager chez Valeo
- Brigitte Borja de Monzota, Université Paris Ouest Nanterre

12h30 : Repas, networking et activités

14h30 : Table ronde : Penser par le faire : la place de la « main » dans la créativité et l'innovation

- Bertrand Marquet, President & Co-founder Les Garages XYZ
- Mickael Desmoulins, Intrapreneurship and Open Innovation Ecosystems Expert chez Groupe Renault

15h30 : Table ronde : Design et innovation : répondre aux défis de la transition écologique

- Katie Cotellon, Head of design and user experience, Saint-Gobain Recherche
- Stefana Broadbent, Professeure associée au département Design, Politecnico di Milano

16h30 : Conclusion de la journée

Plus de détails sur le programme, disponible sur le site de l'événement

Si vous souhaitez y participer, merci de confirmer votre présence à :

#### **Contacts presse:**

Agence MadameMonsieur Communication(s): Stéphanie Masson: 06 84 65 17 34 -

smasson@madamemonsieur.agency

École des Ponts ParisTech : Karima Chelbi : 01 64 15 34 17 -

karima.chelbi@enpc.fr

L'École des Ponts ParisTech, grande école d'ingénieurs française créée en 1747, forme les futurs cadres dirigeants qui auront à relever les défis de la société durable du 21° siècle. Au-delà du génie civil et de l'aménagement du territoire, qui ont fait historiquement son prestige, l'École développe formations et recherche d'excellence liées aux enjeux du développement durable et de la responsabilité sociale. Les 16 chaires d'enseignement et de recherche de l'École y sont entièrement consacrées, associant objets scientifique et technique, réalité économique et acceptabilité sociétale.

L'École des Ponts ParisTech est membre fondateur de la ComUE Paris-Est, de PSE-École d'Économie de Paris et de ParisTech et est partenaire de la ComUE PSL (Paris Sciences et Lettres). Elle est également certifiée ISO 9001 : 2008.

Pour suivre l'actualité de l'École : <u>www.enpc.fr</u> - <u>Twitter : @EcoledesPonts</u> - <u>Facebook : École des Ponts ParisTech.</u>